



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, informe en relación al operativo de seguridad desplegado para el encuentro deportivo desarrollado el día 19 de abril en la ciudad de Santa Fe, entre los clubes Unión y Colón de dicha ciudad, lo siguiente:

- a) cantidad de agentes policiales afectados al mismo, especificando a la división que pertenecen;
- b) tipo de controles efectuados para el ingreso;
- c) motivos por los cuales no se permitió el ingreso de personas que habían adquirido la entrada;
- d) si estaban las condiciones dadas para la realización del partido, y si en determinado momento se evaluó la posibilidad de suspenderlo;
- e) si se registraron disturbios en otros lugares de la ciudad relacionados al desarrollo del partido;
- f) cantidad de detenidos en el caso de que existieren, y motivos de los mismos;
- g) motivos que originaron el desborde de hinchas y simpatizantes en la salida del plantel del club Unión; y,
- h) si se registraron agresiones al personal policial por parte de jugadores del club Unión, de ser así, que medidas se adoptaron al respecto.

Sergio Basile
Diputado Provincial



FUNDAMENTOS

Señor presidente:

Es de público conocimiento los hechos ocurridos el pasado sábado 19 de marzo, con motivo de la realización del clásico santafesino, entre los clubes de Colón y Unión.

Se registraron una serie de disturbios en el ingreso de los hinchas de Colón al estadio Brigadier López, en la previa al partido. Por una serie de inconvenientes en el ingreso, se produjeron demoras, empujones y gases lacrimógenos.

Las inmediaciones del acceso norte del estadio Brigadier López fueron escenario de disturbios entre los socios y el personal policial luego de que se cerrara el acceso a la cancha por la avenida J. J. Paso. Tras verse colmada la capacidad de la tribuna norte, el personal pidió a los hinchas que se trasladen al sector sur. Esto generó el malestar de los presentes que se negaron y forzaron el portón que ya estaba clausurado.

Por otra parte, hinchas de Unión y agentes de la Policía de Santa Fe protagonizaron una violenta escena a la salida de Casasol. Los enfrentamientos se registraron cuando los jugadores del plantel unionista se trasladaban a la cancha de Colón.

Por todo lo ocurrido, solicitamos al Ejecutivo Provincial que nos informe una serie de aspectos vinculados al dispositivo de seguridad implementado al respecto.

Por lo expuesto, solicitamos el apoyo para la aprobación del presente proyecto de comunicación.



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Sergio Basile
Diputado Provincial